
『町長と葉山のはなし ～子育て編～ 』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ２５年 ７月 ９日（火） 

時 間 ： １０時３０分～１２時 

場 所 ： 上山口児童館 

参加人数： ２１人 

 

 

アンケート集計結果 

 

● お住まい  上山口：８人  下山口：３人  一色：１人  

 堀内：３人  長柄：１人   

 

● 性  別  男：３人   女：１３人 

 

● 年  齢  ３０代：３人  ４０代：5人  ５０代：３人  ６０代：３人 

７０代：２人   

 

 

 自由意見 

・  もう少し時間があるといいですね。お疲れ様でした。 

・  葉山は子どもの頃からいて、自然も人の関わりもありとても良い所です。この

状態を保ちつつ、バスが増えれば良いと思いお願いしました。 

・  できれば子どもが育つまでは一緒にいたいので、内職などの斡旋を町が間に入

ってくれれば良いと思います。 

・  民間の力を活用して、子育て情報ネットワークを設立していくのはいかがでし

ょうか。 

・  ファミリーサポート・ポケットは必ずしも希望日に預けられるとは限らず、マ

マ友に頻繁にお願いするのも気が引けます。 

・  子どもたちが、自分は葉山に住んでいる、胸を張って上山口に住んでいると言

える地域にしたい。 

・  皆様の意見が大変参考になりました。まちづくりに活かせたら良い事ばかりの

意見でした。 

・  町長さんのお仕事は大変ですね。多岐にわたるリクエストや要望に応えるのは

大変かと思います。 

 そんな中ですが、「住みやすい町、子どもを安心して育てられる町」を目指し



てください。 

・  お金がないなら、今ある資源と人材と知恵をフル回転させたいですね。 

・  震災を受けて障がい児・者の避難場所をもっと具体的なものにしてほしいと実

感しました。 

・  障がい児の日常的な支援（放課後・長期休暇）などもっと町主体でも考えてほ

しい。 

・  コミュニティバス等、我々の子育て世代から望んでいましたが無理とのことで

４０数年、いつも上山口は過疎地扱いです。 

・  上山口地域で県道から北側地区に遊び場を作れないか。 

・  障がいを持つ子どもが、行きたい保育園や幼稚園に行けるようご尽力いただき

たい。わが子の入園時には第一に予算、第二に人材不足を言われ、どちらか一方

しか解決できないような回答でした。障がい児を受け入れるためには、大変な準

備が必要と思われてしまうかもしれませんが、町で育つという意味ではとても大

事なことだと思います。 

・  葉山中学校の給食を実現してほしい。栄養バランス等、給食の方が絶対良いと

思います。 

・  幼児保育の充実をお願いします。 

・  ３回のお話会の中で出た要望とその後が知りたいです。進捗表などでオープン

にすると良いと思います。広報でも、このような会などで町民意見を募る姿勢を

お知らせ続けるとありがたいです。 

・  公園の増設を希望します。 

・  子どもは誰でも母親と一緒にいたいのです。待機児童解消ばかりに目を向けて、

むやみに受け皿ばかり広げる町づくりはしてほしくはありません。子どもにとっ

て良い子育て支援をしてください。 

 

 


